

Proyectos de la Escuela Re+Creo año 2023

A continuación se hace una breve presentación de los principales avances logrados en cada uno de los proyectos desarrollados durante el 2023 en nuestra Escuela Re+Creo

P.E.I.

Se realizó actualización de nuestro PEI, siempre vivo.



Viviendo y creando



Artesanías con reciclaje

Escuela de padres

Se realizaron 39 encuentros de Escuela de padres a lo largo del año escolar, en los cuales se compartieron saberes y se construyó Escuela de manera conjunta.

Proyecto Ambar

El 12 de julio de 2023 se realizó una cena especial en el restaurante Ambar de la ciudad de Pereira, con el fin de recaudar fondos para el sostenimiento de la Escuela. Se contó con una excelente participación y fue la posibilidad de compartir con otros y otras nuestro ser y hacer como Escuela.



Compartiendo con otros



Aprendiendo en familia

Biodanza

A lo largo del año se realizaron 18 encuentros de biodanza para las familias, los cuales ayudaron a fortalecer los lazos de afecto, sanar el corazón y continuar el proceso de transformarse con amor.

Proyecto interculturalidad

Durante el año escolar 2023, la Escuela Re+Creo vivió un ambiente de interculturalidad donde los niños y niñas reconocieron que somos distintos, pero con una riqueza de culturas que nos hace complementarios.



Celebración marzo 31

Acudo y me informo

Cada mes se desarrollaron espacios de encuentro entre maestras y familias, para conversar sobre los aprendizajes de los niños y niñas. Se realizaron encuentros colectivos que permitieron el reconocimiento como grupo y encuentros individuales para dialogar sobre los aprendizajes específicos de sus hijos e hijas



Reunión colectiva

Oasis

A lo largo del año se recibieron 8 voluntarios extranjeros, quienes compartieron momentos de vida con diferentes personas de la comunidad, mostraron sus saberes a niños, niñas, jóvenes y adultos; y aprendieron de las transformaciones con amor.



Aprendiendo todos

Proyecto de comunicaciones

Con el equipo de comunicaciones se logra la construcción de la página web de la escuela www.escuelarecreo.com y la apertura de redes sociales que amplían y muestran los haceres de nuestros niños y de nuestra Comunidad educativa.



Redes sociales activas

Buenos días

Durante todo el año, cada día de encuentro inició con un compartir como equipo de trabajo. Desde el juego, las reflexiones, el canto, el movimiento, las risas, la vida misma, se entretejió la existencia de cada persona del equipo, ayudando a fortalecer el ser y hacer de nuestra Escuela



Momento de encuentro

Celebrando bonito

Cada mes se realizó la celebración de los momentos de vida más importantes para cada una de las personas del equipo de trabajo, como un camino para resaltar la importancia del ser humano y todo lo que es valioso para cada uno, generando un reconocimiento de qué tan importante es el otro para mí.



Celebración grado profesional

Compartiendo saberes

Todos los viernes del año escolar, durante dos horas, el equipo de trabajo se encontró en un espacio que permitió compartir vida, saberes, experiencias, sentimientos, emociones y crecer como equipo.



Aprendiendo a confiar

Practicando aprendo

A través de convenios realizados con: SENA, Uniminuto, Universidad Tecnológica de Pereira y Universidad Autónoma de las Américas; Re+Creo contó con 24 practicantes, quienes en diferentes momentos aportaron en las experiencias de aprendizaje de los niños y niñas, a la vez que fortalecieron sus competencias profesionales.



Practicantes SENA

Donde nos escuchan

En la Escuela Re+Creo, durante el año 2023, se brindó acompañamiento psicológico a niños, niñas, equipo de trabajo y comunidad educativa en general, apoyando sus procesos emocionales y brindando herramientas psicológicas para tramitar los conflictos



Consultorio psicológico

Puertas abiertas

A lo largo del año se recibieron múltiples visitantes interesados en compartir sus vibraciones bonitas, conectando sentidos, saberes y vidas al hacer y ser de nuestra Escuela. Una forma más de construir red y aprender de forma colectiva a Vivir Bonito.



Visita Sociedad Real

Todos somos Escuela

Como parte de nuestro proceso educativo, se realizó caracterización de las familias pertenecientes a la Escuela, logrando un mayor reconocimiento de sus condiciones de vida lo cual nos permite fortalecer las experiencias de aprendizaje para nuestros niños y niñas.



Visita casa a casa